

13. *Bureau des Commissaires.*—Soumettant une liste révisée des traitements des fonctionnaires de la Bibliothèque Civique. (27 juillet).
14. *Bureau des Commissaires.*—Pour permettre à la Cie dite "Montreal Maple Dairy Company" d'ériger une écurie. (27 juillet).
15. *Bureau des Commissaires.*—Pour permettre à MM. Cornellier & Joly d'ouvrir un clos de bois. (27 juillet).
16. *Bureau des Commissaires.*—Pour mettre à MM. Dion & Baillargeon d'ouvrir un clos de bois. (27 juillet).
17. *Bureau des Commissaires.*—Pour permettre à M. J. B. Baillargeon d'ériger une écurie. (27 juillet).
18. *Bureau des Commissaires.*—Pour protester la Cie J. W. Harris, Ltd. (27 juillet).

L. O. DAVID,  
Greffier de la Cité.

13. *Board of Commissioners.*—Submitting revised list of salary of employees of the Civic Library. (27th July).
14. *Board of Commissioners.*—To allow the Montreal Maple Dairy Company to erect a stable. (27th July).
15. *Board of Commissioners.*—To allow Messrs. Cornellier & Joly to sell cordwood, etc. (27th July).
16. *Board of Commissioners.*—To allow Messrs. Dion & Baillargeon to sell cordwood, etc. (27th July).
17. *Board of Commissioners.*—To allow Mr. J. B. Baillargeon to erect a stable. (27th July).
18. *Board of Commissioners.*—To serve a protest on the J. W. Harris Company, Limited. (27th July).

L. O. DAVID,  
City Clerk.



## EGOUTS

AVIS PUBLIC est par le présent donné que les rôles spéciaux pour la construction d'égouts sont terminés dans les rues ci-dessous mentionnées de la Cité de Montréal, savoir :

- RUE ALWIN.—De la rue Hochelaga à la rue Sherbrooke.  
 RUE HOCHELAGA.—De la rue Davidson à la rue Joliette.  
 RUE DANDURAND.—De la 11<sup>ème</sup> Avenue en allant vers l'Ouest environ 130 pieds.  
 RUE MASSON.—De la 6<sup>ème</sup> Avenue à la 10<sup>ème</sup> Avenue.  
 RUE DUQUETTE.—De la rue Valois à la limite Est de la Cité.  
 EGOUT AUXILIAIRE du Quartier St-Denis via Villeray, longeant la rue St-Hubert.—De la section 76 et 20 à l'Eglise Catholique Romaine de Villeray.

Et que lesdits rôles ont été déposés en son bureau, à l'Hôtel de Ville, où les intéressés peuvent les voir et les consulter jusqu'à midi, le 26 Août 1910 et qu'il sera alors présent pour recevoir et examiner toutes plaintes relatives auxdits rôles avant que les comptes soient placés entre les mains du trésorier de la Ville pour perception suivant la loi.

JOHN R. BARLOW,  
Inspecteur de la Cité.

Bureau de l'Inspecteur de la Cité,  
Hôtel de Ville.  
Montréal, 15 Août 1910.



## SEWERS

PUBLIC NOTICE is hereby given that the undersigned City Surveyor has completed the Special Assessment Rolls for Sewers constructed in the undermentioned streets in the City of Montreal, viz:

- AYLWIN STREET.—From Hochelaga street to Sherbrooke street.  
 HOCHELAGA STREET.—From Davidson street to Joliette street.  
 DANDURAND STREET.—From the 1st Avenue to a point about 130 feet West.  
 MASSON STREET.—From the 6th Avenue to the 10th Avenue.  
 DUQUETTE STREET.—From Valois street to Eastern City limits.  
 ST-DENIS WARD relieving sewer via Villeray, along St. Hubert street.—From section 76 and 20 to the Roman Catholic Church of Villeray.

and that they have been deposited in his office, in the City Hall where they may be seen and examined by all parties interested until noon, the 26th of August 1910 that he will then and there hear and examine all complaints in relation to such special rolls of assessment before the amounts are delivered to the City Treasurer, in accordance with the law.

JOHN R. BARLOW,  
City Surveyor.

City Surveyor's Office,  
City Hall,  
Montreal, August 15th, 1910.